



11 avril 2024

LEVÉE DE L'AVIS D'ÉBULLITION

AVIS AUX RÉSIDENCES ET COMMERCESS DESSERVIS PAR LE RÉSEAU D'AQUEDUC DU SECTEUR FIELDVILLE DE LA MUNICIPALITÉ DE CANTON DE LOW

Suivant le bris à la station d'eau de Fieldville du 1^{er} avril 2024, les résultats d'analyse de l'eau à la station de pompage de Fieldville sont conformes, par conséquent, **l'avis d'ébullition est levé.**

Pour recevoir les communications qui vous concernent rapidement, nous vous demandons de vous inscrire au système de notification automatisé sur notre site web à l'adresse www.lowquebec.ca en cliquant sur le bouton **Mon dossier** en haut à droite ou en téléphonant au bureau municipal. Vous pouvez recevoir l'information par téléphone, message texte ou par courriel.

Valérie Lemieux

Directrice générale adjointe
Greffière-trésorière adjointe
Municipalité du Canton de Low
Tél: 819-422-3528 poste 106
dga@lowquebec.ca



11 avril 2024

BOIL WATER ADVISORY LIFTED

NOTICE TO RESIDENCES AND BUSINESSES SERVED BY THE TOWNSHIP OF LOW'S FIELDVILLE WATER SYSTEM

Following the April 1st, 2024 break at the Fieldville Water Station, the water test results at the Fieldville Pump Station are compliant, therefore, **the boil water advisory is lifted.**

To receive relevant communications about the municipality in a timely manner, we ask that you register for the automated notification system on our website at www.lowquebec.ca by clicking the **My Account** button at the top right or by calling the municipal office. You can receive information by phone, text message or email.

Valérie Lemieux

Deputy Director general
Deputy Clerk-treasurer
Municipality of the township of Low
Tél: 819-422-3528 extension 106
dga@lowquebec.ca